



CANACERO.

Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero

Lic. Andrés Manuel López Obrador. Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos.

La Canacero agradece y reconoce al Gobierno de México el haber alcanzado un acuerdo con Estados Unidos para suprimir los injustos aranceles al acero y al aluminio impuestos en junio de 2018. Este es un triunfo para la diplomacia mexicana que redundará en una mayor industrialización del país.

Fue un caso de éxito, de trabajo de equipo entre la Secretaría de Relaciones Exteriores, la Secretaría de Economía y la Oficina de la Presidencia. La coordinación del gabinete fue clave para la consecución de este logro.

El resultado representa un compromiso trilateral para combatir en nuestros países las importaciones de acero bajo condiciones desleales y, a su vez, constituye un gran avance hacia la firma del T-MEC que es vital para la competitividad de la región; estamos listos para seguir trabajando conjuntamente en esta importante tarea.

Sin duda los acuerdos logrados respaldan nuestro compromiso de continuar invirtiendo y desarrollando la industria siderúrgica de nuestro país.